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王仁公園プールの雷への対応について

　プールに入場後、雷が鳴り出し、入水中止となっ
たことを子どもから聞きました。プール施設を利用で
きなかった場合は返金するべきです。
　また、事務所は、パソコンで雨雲レーダーを利用
すべきです。

　雷注意報が発令された場合は、解除になるまで遊泳者は管理棟内で避難していただき、発令されていなくても危険と判断
した場合には同等の対処をさせていただいております。気象情報は、常に気象庁等の雨雲レーダーなどで予測・確認し、遊
泳者の安全を第一に考えた運営をしています。
　なお、今回、落雷の危険性があり、入水中止の時間を設けましたが、その後、プールを再開しております。料金につきまし
ては、支払後に使用できない場合を除き返金できません。
　市民の憩いの場として市民に愛され親しまれるプールを目指すと共に、誰もが安全にかつ楽しく遊泳ができるよう管理運
営に努めています。

2018/7/19 2018/9/7 みち・みどり室

スポーツセンター・体育館駐車場利用に
ついて
（同内容2件あり）

　健康な身体づくりのため日常生活の一部として、
当該施設を利用しています。枚方市の財政は悪くな
いのに、スポーツセンター・体育館の駐車場を有料
化するのは理解できません。維持管理費の赤字と
いう理由なら、施設利用料を上げるべきです。駐車
場は、現状どおり無料とするよう再考してください。

　本市スポーツ施設の駐車場につきましては、利用される方に一定のご負担をお願いすることで、受益と負担の適正化を図
るとともに、目的外利用や長時間利用などの課題を解決し、スムーズに駐車場を利用できるよう、有料化を進めているとこ
ろです。
　無料となる時間設定や駐車料金については、今後、決定してまいりますので、ご理解いただきますようお願いします。
　これからも、健康増進のためスポーツに親しんでいただけるよう、施設全体のサービス向上に努めてまいります。

2018/8/3 2018/9/6 スポーツ振興課

スポーツ施設の駐車場有料化について

　駐車場の有料化は反対です。利用者は高齢の人
が多く、健康を維持し医療費を少なくするよう努力し
ています。収入の少ない者に対し、駐車場を民営で
商売にするなど、ありえません。有料化を中止してく
ださい。

　本市スポーツ施設の駐車場につきましては、利用される方に一定のご負担をお願いすることで、受益と負担の適正化を図
るとともに、目的外利用や長時間利用などの課題を解決し、スムーズに駐車場を利用できるよう、有料化を進めているとこ
ろです。
　平成31年４月からの駐車場の管理運営につきましては、指定管理者の業務に含め、施設の使用料を指定管理者の収入
としますが、収入の一部を施設管理運営経費などに活用することで、更なる利用者サービスの向上につながるものと考えて
おります。

2018/8/7 2018/9/6 スポーツ振興課

駐車場料金について
（同内容2件あり）

　王仁公園と総合体育館を利用しています。駐車場
料金が有料になると利用する回数を減らさなければ
なりません。65歳以上は、１時間100円までにしてく
ださい。健康のために少ない年金で楽しんでいる高
齢者のことも考えてください。有料になると身体を動
かす機会が少なくなると思います。

　市有施設の駐車場の有料化につきましては、平成27年度にパブリックコメントを実施し、市民の方からのご意見をいただ
いた上で、「来庁者・利用者用駐車場の有料化に関する考え方」を策定しております。この方針に基づき、利用される方に一
定のご負担をお願いすることで、自主財源の確保および受益と負担の適正化を図るとともに、目的外利用や長時間利用な
どの課題を解決し、スムーズに駐車場を利用できるよう、有料化を進めているところです。
　無料となる時間設定や駐車料金については、今後、決定してまいります。
　なお、料金収入の一部を施設の管理運営経費などに活用し、施設全体のサービス向上に努めてまいります。

2018/8/8 2018/9/10
みち・みどり室
スポーツ振興課

総合体育館の駐車場有料化について
（同内容3件あり）

　駐車場を有料化すると負担が大きくなり、体育館
の利用回数を減らすか行くことができなくなります。
年に何回かの観戦などの利用者とは、分けて考え
てください。施設利用料金が値上がりするほうが、
まだ理解できます。体育館の利用者は駐車場を無
料にするなど考えてください。

　本市スポーツ施設の駐車場につきましては、利用される方に一定のご負担をお願いすることで、受益と負担の適正化を図
るとともに、目的外利用や長時間利用などの課題を解決し、スムーズに駐車場を利用できるよう、有料化を進めているとこ
ろです。
　無料となる時間設定や駐車料金については、今後、決定してまいりますので、ご理解いただきますようお願いします。

2018/8/13 2018/9/6 スポーツ振興課

図書の宅配サービスについて

　図書の無料宅配があると聞き、問い合わせたとこ
ろ、障害者以外は無料にできないと言われました。
読書は大好きですが、高齢になり、図書館まで歩く
ことが難しくなってきました。高齢者も無料宅配を利
用できるようにお願いします。

　図書宅配サービスは、図書館への来館が障害等により困難であることや、来館せずに図書の貸出・返却サービスを希望
する市民の方が利用できるよう平成26年7月から開始しました。送料につきましては、原則、利用者の方に負担していただく
こととしておりますが、重度の障害者（身体障害者手帳の等級が１級または2級等）、重度の要介護状態（要介護度が４また
は５）の場合等は、市が負担しています。宅配サービスの登録は、各図書館・分室・自動車文庫の窓口で受け付けておりま
すので、ご不明な点などございましたら、お問い合わせいただきますようお願いいたします。
　なお、いただきましたご意見の「高齢者を対象にした無料宅配サービス」につきましては、今後の検討課題とさせていただ
きます。

2018/8/22 2018/9/12 中央図書館

王仁公園駐車場の有料化について

　王仁公園と藤阪のテニスコートでテニスを楽しん
でいる高齢者です。プールやテニスコートの利用料
を払っている人は、駐車場を無料にしてほしいで
す。

　市有施設の駐車場の有料化につきましては、平成27年度にパブリックコメントを実施し、「来庁者・利用者用駐車場の有料
化に関する考え方」を策定しております。この方針に基づき、自主財源の確保および受益と負担の適正化を図り、目的外利
用や長時間利用などの課題を解決し、スムーズに駐車場を利用できるよう、有料化を進めているところです。
　王仁公園駐車場については、料金収入の一部を施設の管理運営経費などに活用し、施設全体のサービス向上に努めて
まいりますので、ご理解いただきますようお願いします。
　なお、藤阪テニスコートにつきましては、今回の駐車場有料化の対象施設ではありません。

2018/8/27 2018/9/25
みち・みどり室
スポーツ振興課

市長への提言　平成30年9月末日現在



骨髄提供に対する支援について

　骨髄バンクにドナー登録しました。骨髄の提供は
善意で行なわれますが、提供までには多くの時間と
労力が必要です。枚方市でも骨髄移植ドナーに対
する補償制度の創設を強く希望します。

　骨髄移植ドナーに対する補償・支援制度につきましては、平成28年６月定例月議会で厚生労働省に対する「骨髄移植ド
ナーに対する支援の充実を求める意見書」が可決されるなど、多くのドナーが安心して骨髄等を提供できる仕組みづくりが
求められていることは認識をしております。
　今後は、先行して制度を導入している他自治体の取り組み状況や、運用状況について調査・研究を進めるとともに、骨髄
バンク推進事業の啓発に努めてまいります。

2018/8/28 2018/9/14
健康総務課
保健予防課

図書館分室の廃止について

　香里ケ丘図書館を建て替えた後、分室を廃止する
とのことですが、分室は本を借りるだけではなく、年
齢を問わず交流ができる場としての役割もあると思
います。分室廃止を撤回してください。

　人口減少、ＩＴ化の進展など、図書館サービスの環境変化が著しい中で、施設の老朽化やバリアフリー化の遅れなどの課
題に加え、利用人数の減少、貸出冊数などの状況を勘案し、図書館分室の見直しを進めております。東香里分室の見直し
の方向性については、地域における読書環境の維持を図るため、地域の集会所等に図書館から図書を配本する「本のある
地域の新たな居場所づくり」へ転換できるよう、地域の方々へ働きかけを行っているところです。
　香里ケ丘図書館の建替えに伴い、書架スペースが従来の約２倍になることや、駐車場も新たに設置することから、東香里
地域の皆様がご利用される頻度も増えると考えております。

2018/8/28 2018/9/11 中央図書館


